

学校教育目標 「よりよく生きる～自ら気づき、考え、行動し、学びの喜びを実感する子どもの育成～」



2022年（令和4年）5月13日

福山市立竹尋小学校
学校だより



<http://www.edu.city.fukuyama.hiroshima.jp/shou-takehiro/>内の

NEWSにて、日々の活動の様子を配信中！！

楽しかった遠足

6日（金）に堂々公園に遠足に行きました。ゴールデンウィークの中日でしたが、おうちの方には朝早くからお弁当などの準備をしていただき、ありがとうございました。1年生も6年生のお兄ちゃんお姉ちゃんたちの助けを借りながら、最後まで歩き切ることができました。



縦割り班ごとに、リーダーの6年生が考えてくれた遊びをして楽しい時間を過ごしました。



出発式



国分寺で休憩



天気にも恵まれ、みんなで片道約5kmをの道のりを歩きました。上の学年が下の学年の子にやさしい声掛けをしたり、リュックサックを持ってあげたりする姿がありました。



児童会役員が考えた〇×ゲーム。先生の好きなものはどっち？など、事前に自分たちで調べたことをもとに作られたクイズでした。みんなも「分から～ん。」と言いながら考えていました。



熱中症対策として、活動前の塩分チャージと水分補給をするようにしました。

また、早めに水筒の中身が無くなる児童もいることから、学校でペットボトルの飲料水を購入し、全児童に渡しました。

班ごとに木陰などの涼しい場所を見つけ、おいしいおいしいお弁当をいただきました。家に着いて、おうちの方に「お弁当作ってくれてありがとう。」が言えたかな？

